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 各 世 帯 配 布 と な り ま す 。            
令和 3 年 4 月 3 日   
大道町内会 

会長 佐藤 邦彦 

大道町内会だより（4月版） 

今年の桜は早くも散り始めていますが、満開の花よりこの散り際がな

んとも風情があるという方もいらっしゃいます。4 月は新しいスタート

のシーズンでもあります。期待に胸を膨らませていることでしょう。 

3 月の報告と今後の予定をお知らせします。 

 

 

町内関係  

3 月 6 日 13 時 30 分より「常会」の資料を町内会役員で仕分け作業を実施。その後集会所の清掃

を行いました。18 時 30 分より令和 2 年度最後の「地区長・班長常会」が開催され、

特に次年度の引き継ぎと町内会費の徴収について説明を行いました。 

      1 年間、地区長・班長さんにはコロナ禍のもと大変ご協力いただき誠にありがとうご

ざいました。紙面をお借りして深謝申し上げます。 

   14 日 9 時より「六浦第 3・5 公園」の清掃を役員 9 人で行いました。木々の葉はすでに散り

終わっていてあまり落ち葉は多くありませんでしたが、4 個の袋に収集しました。 

   22 日 19 時より「第 9 回防災プロジェクト」を集会所にて開催。14 名の参加のもと熱心な

討議がなされました。概要は以下の通りです。 

1， 町内会加入者を対象として検討する。 

2， 要援護者の方の町内会の加入状況を把握する。 

3， 総務部を中心に「班長・地区長」の区割り見直し、町内会名簿の作成、「役員」

表示板の作成を検討する。 

   27 日 16 時より集会所にて区より委嘱された委員との「情報連絡会」を実施、特に「スポー

ツ推進委員」を永年勤めてこられた緑川委員が退任されます。後任は未定です。スポー

ツに関係している方もしくはお好きな方の自薦他薦を問わず募集しています。その他

の委員の関係では「保健活動推進委員」から 16 日に「六浦西地区保健活動推進委員健

康講座と全体会」が開催され、18 日に「金沢区保健活動推進委員会長会」が開催され

た報告がありました。「民生･児童委員」から 3 月 21 日に「金沢区ひとり親世帯向け食

糧支援があり、申込 81 世帯(お米・レトルト食品・お菓子等)あったそうです。また翌

日の22日には大道小学校の校長先生との意見交換会が開かれました。「青少年指導員」

は 3 月の会議はすべて中止となりました。「環境事業推進委員」は「放置自転車対策」

を検討したいとの意見がありました。 

      続けて「三役会」「役員会」があり、役員会冒頭に「前会長長谷川

俊光氏」「前副会長松井満支男氏」へ感謝状･花束贈呈を行いまし

た。また、「小学校卒業生への記念品」を卒業式当日に 18 名の方

にお渡しできました。今年度は例年提出の「補助金申請及び登録」

についてはコロナ禍のため大幅に期限が延長された旨説明がありました。 

上のＱＲコードからホ
ームページが見れます。 
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行政関係          

3 月  2 日 14 時より金沢区役所にて「金沢区地域防災拠点運営委員会協議会」が開催され、佐

藤会長が出席しました。コロナ禍のため各運営委員長のみの参加となりましたが、

かなりの時間を「コロナ対策事例」に費やしました。4 月以降は「三艘町内会」が

「大道小学校地域(三艘、川、東川、大道)防災拠点」の担当町内会となり、引き継ぎ

打合せを 4 月 25 日(日)10 時 30 分から大道集会所にて行うことにしました。  

   20 日 瀬戸神社社務所にて「瀬戸神社氏子総代会」が開催され町内会

より松井氏子総代が出席、夏の「天王祭」について説明があり

ましたが、「瀬戸神社氏子世話人会」が 4 月中に予定され、そこ

で今年の「例大祭（5 月 15 日）」と「天王祭(7 月 10 日～11 日)」

の方向が決まるとのことでした。 

  22 日 11 時より大道小学校にて町内会より佐藤会長、長島副会長、林総務部長、金井総務副

部長、廣瀬総務副部長の 5 名と、加藤校長、落合副校長も参加され 5 年 2 組の授業

の一環として児童の皆さんから「校庭のごみ問題」について情報交換を行いました。

特に学校脇西側にあるごみ集積所からカラスが運んだゴミが校庭に落ちている現況

を詳しく説明がありました。今回初めて小学校の児童と交流が出来たことは大変価

値のあることでした。今後も地域と学校との交流が進めば良いと強く感じました。 

  24 日 19 時より六浦地区センターにて「六浦西地区連合町内会長会議」があり、佐藤会長が

出席しました。会議の中で今後の予定として今年の「花火大会(8 月 28 日)」「いきい

きフェスタ(10 月 16 日)」の中止が決まった旨報告がありました。また、六浦西地区

として「広域避難場所」に挙がっていた「池子米軍住宅周辺」の問題について米軍

側の対応が厳しくなっている報告がありました。 

  26 日 18 時 30 分より六浦地区センターにて「六浦西地区社協定例会」が開催され、町内会

より関副会長、廣瀬総務副部長、吉野厚生部員、石井保健活動委員、青木(辰)氏が出

席しました。令和 3 年度理事会及び総会は書面表決とすることに変更しました。 

その他 ★3 月以降の予定： 

 4 月  9 日 六浦西地区社協理事会：【書面表決】  23 日 六浦西地区社協総会：【書面表決】 

   11 日 第 3・5 公園清掃 9：00～      26 日 防災プロジェクト 19 時～ 

   22日 六浦西地区連合町内会長会議 19時～ 30日 六浦西地区社協定例会 18時 30分 

 

おくやみ 

2 月 1 日  石渡 博 様   73 歳  30 班 

  10 日  石渡 スミ子 様 81 歳  30 班 

     3 月 1 日  孫 百春 様   51 歳  36 班 

       23 日  清田 アヤ 様   90 歳  39 班 

         謹んでお悔やみ申し上げます。 

◎大道消防団より：男女問わず団員を募集しています。地域貢献活動をお志の方は是非ご一報く

ださい。＜連絡先＞森雅人(      045－512－0971)まで。お待ちしています。 

上記実施にあたりご出席、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。 

他にも各種団体の役員、関係者多数の方々にはご活躍頂いております。        


